

NEUES VON DER



AUSGABE 01/2024

Liebe Leserin und lieber Leser,

selbst herausfordernde Projekte können mithilfe effektiver Projektarbeit, guter Menschenkenntnis und konsequenter Organisation reibungslos abgeschlossen werden. Unser aktuellstes Projekt in Lautertal ist hierfür ein gutes Beispiel. Erfahren Sie mehr über dieses Projekt in diesem Newsletter.

Was Sie in dieser Ausgabe noch erwartet:

- wie steht es um die laufenden Projekte der Energiegenossenschaft und wie geht es in Zukunft weiter?
- Wir benötigen Ihre Meinung, welches Maskottchen unsere Energiegenossenschaft am besten repräsentiert.
- Vorankündigung einer Mitgliederumfrage

Mit sonnigen Grüßen und viel Spaß beim Lesen wünscht

das Team der Energiegenossenschaft Coburger Land e.G.

Projekte der Energiegenossenschaft - aktueller Stand

1. Dachanlage Gymnasium Ernestinum

Die erste Anlage der Energiegenossenschaft wurde als Einstiegsprojekt vor acht Jahren auf dem Dach des Gymnasiums in Betrieb genommen und läuft seit dem fehlerfrei. In 2024 hat die Anlage bisher 15 MWh Strom erzeugt (Stand: 02.05.2024). Das entspricht der Einsparung von 9 t CO₂, was in etwa die Menge der CO₂-Emissionen ist, die eine Person in Deutschland pro Jahr erzeugt.

2. Freiflächenanlage Weidach

Die ersten Erfahrungen mit Freiflächen-Photovoltaikanlagen hat die Energiegenossenschaft 2020 mit der 750 kWp-Anlage in Weitramsdorf gemacht.

In 2024 hat die Anlage bisher knapp 200 MWh Strom erzeugt (Stand: 02.05.2024). Das entspricht der Einsparung von 115 t CO₂. Das entspricht der Menge, die 11.000 Bäume speichern könnten.

3. Freiflächenanlage Unterlauter

Geschafft! Am 16.04.2024 wurde die bisher größte Freiflächenanlage der Energiegenossenschaft mit 5.776 kWp in Betrieb genommen. In den ersten 14 Tagen hat die Anlage bereits mehr als 250 MWh Strom erzeugt – mehr als die Weidacher Anlage in vier Monaten! Übrigens ist auch schon eine Schafherde (13 große und 3 Babyschafe) als fleißige „Rasenmäher“ auf dem Ostteil der Anlage unterwegs ☺ An dieser Stelle schon einmal herzlichen Dank an Sie! Ohne Sie und Ihren finanziellen Betrag wäre dieses große Projekt nicht möglich gewesen.

4. Freiflächenanlage Lempertshausen

Trotz des Erfolges in Lautertal – oder viel mehr gerade deswegen – werden auch neue Projekte im Landkreis Coburg geplant. Für einen Solarpark in Lempertshausen bei Bad Rodach wurde letzte Woche im Stadtrat der Aufstellungsbeschluss gefasst. Dies markiert den ersten Schritt im umfassenden Planungsprozess für eine Photovoltaik-Freiflächenanlage.

Abstimmung Maskottchen

Wir sind auf der Suche nach einem netten Maskottchen, welches die Energiegenossenschaft begleitet und nach außen darstellt. Als Mitglieder der Energiegenossenschaft dürfen Sie sich selbstverständlich am Auswahlprozess beteiligen und das Maskottchen wählen, welches Ihnen am besten gefällt.

Bitte stimmen Sie bis zum 31.05.2024 [hier](#) für Ihren Favoriten ab. Der Vorschlag mit den meisten Stimmen gewinnt.



Erinnerung Generalversammlung und Einladung per Mail

Die Generalversammlung findet dieses Jahr am 21.06.2024 in der Gerold-Strobel-Halle in Bad Rodach statt. Eine ausführliche offizielle Einladung mit Uhrzeit und Tagesordnung folgt zeitnah.

Sie haben vor einiger Zeit eine Mail von uns erhalten, in welcher wir Sie um die Erlaubnis bitten, Ihnen die Einladung zur Generalversammlung auf elektronischem Wege (per Mail) zustellen zu dürfen. Einige von Ihnen haben uns hierauf bereits positiv geantwortet. Vielen Dank dafür!

Es wäre schön, wenn uns noch weitere Mitglieder die Erlaubnis dazu erteilen. Damit leisten Sie einen Beitrag zum Umwelt- und Ressourcenschutz, indem Papier und CO₂ für die Auslieferung eingespart wird.

Vorabinformation Mitgliederbefragung

In den nächsten Tagen werden Sie per Mail eine Mitgliederbefragung erhalten. Die Teilnahme daran ist völlig freiwillig und unverbindlich. Es geht in der Umfrage um Sie und Ihre Gründe bei uns Mitglied geworden zu sein.

Weitere Details finden Sie in der Mail zur Mitgliederbefragung.